

Jungen 15 Kreisliga

SV Fun-Ball Dortelweil : TTC Bad Nauheim/Steinfurth
Dienstag, 21.11.2023, 18:15 Uhr

Schwan tütet den Sieg für den SV Fun-Ball Dortelweil ein

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 6:4 in den Sätzen und 20:20 in den Sätzen gewannen die Akteure vom SV Fun-Ball Dortelweil ihr Heimspiel in der Jungen 15 Kreisliga gegen den TTC Bad Nauheim/Steinfurth. Rund 2 Stunden lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe Konrad Schwan den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Mit dem Eingangsdoppel ging es los. Wenige Chancen hatten Bill / Schwan beim 3:11, 7:11, 8:11 gegen ihre Kontrahenten Egerland / Hutter. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Konrad Schwan und Lena Hutter entschieden, das Konrad Schwan letztendlich gewann. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit 11:8, 11:9, 11:13, 11:7 gewann Noah Rosenkranz gegen Liam Hutter und gab dabei nur einen Satz her. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Luis Bill und Henry Egerland, die Luis Bill letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Nichts auszurichten hatte nachfolgend Anton Eufinger beim 6:11, 4:11, 2:11 gegen Liam Hutter. Das Einzel zwischen Noah Rosenkranz und Henry Egerland endete dagegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. 2:3 endete derweil das Einzel zwischen Anton Eufinger und Lena Hutter aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Nicht so gut lief es am Nachbartisch für Luis Bill beim 6:11, 9:11, 10:12 gegen Liam Hutter. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Hutter nun 8 Siege, bei 6 Niederlagen aus. Noah Rosenkranz hatte daraufhin seine Gegnerin Lena Hutter beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. 5:4 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Mit 3:1 hatte Konrad Schwan im Spiel gegen Henry Egerland die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überaus überraschenden Erfolg. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für den SV Fun-Ball Dortelweil nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV 1888 Stockheim am 05.12.2023 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTC Bad Nauheim/Steinfurth wird nach nun 5 Niederlagen in Serie im nächsten Spiel am 08.12.2023 gegen den SSV Heilsberg erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

SV Fun-Ball Dortelweil

Doppel: Bill / Schwan 0:1

Einzel: N. Rosenkranz 3:0, L. Bill 1:1, K. Schwan 2:0, A. Eufinger 0:2

TTC Bad Nauheim/Steinfurth

Doppel: Egerland / Hutter 1:0

Einzel: H. Egerland 0:3, L. Hutter 2:1, L. Hutter 1:2